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2° RESOCONTO STENOGRAFICO 

SEDUTA DI MERCOLEDÌ 4 MAGGIO 1977 

Presidenza del Presidente della 10a Commissione de' COCCI 

I N D I C E 

DISEGNI DI LEGGE 

IN SEDE DELIBERANTE 

« Attuazione del Regolamento CEE n. 1463/ 
70 del 20 luglio 1970, modificato col Rego
lamento CEE n. 1787/73 del 25 giugno 1973, 
relativo alla istituzione di uno speciale 
apparecchio di misura destinato al con
trollo degli impieghi temporali nel settore 
dei trasporti su strada » (558) 
(Rinvio della discussione) 

PRESIDENTE Pag. 3 , 4 
CARBONI (DC), relatore alle Commissioni . 4 
ERMINERO, sottosegretario di Stato per l'in
dustria, il commercio e l'artigianato . . 4 
FONTANA, sottosegretario di Stato per i tra
sporti 4 
POLLASTRELLI (PCI) 4 

La seduta ha inizio alle ore 13,05. 

V I T A L E A N T O N I O , segretario, 
legge il processo verbale della seduta prece
dente, che è approvato. 

IN SEDE DELIBERANTE 

« Attuazione del Regolamento CEE n. 1463/ 
70 del 20 luglio 1970, modificato col Rego
lamento CEE n. 1787/73 del 25 giugno 
1973, relativo alla istituzione di uno spe
ciale apparecchio di misura destinato al 
controllo degli impieghi temporali nel 
settore dei trasporti su strada» (558) 
(Rinvio della discussione). 

P R E S I D E N T E . L'ordine del giorno 
reca la discussione del disegno di legge: 
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« Attuazione del Regolamento CEE n. 1463/ 
70 del 20 luglio 1970, modificato col Rego
lamento CEE n. 1787/73 del 25 giugno 1973, 
relativo alla istituzione di uno speciale ap
parecchio di misura destinato al controllo 
degli impieghi temporali nel settore dei tra
sporti su strada ». 

Prego il senatore Carboni di riferire alla 
Commissione sul disegno di legge. 

C A R B O N I , relatore alle Commissioni. 
L'esigenza di avere ulteriori elementi di co
noscenza sia in merito all'atteggiamento del
la CEE di fronte ad alcune richieste avan
zate da parte italiana nell'ambito della Com
missione, sia in merito alla necessità di una 
ulteriore conoscenza, anche per quanto ri
guarda la Commissione, degli elementi di ca
rattere quantitativo e di carattere anche eco
nomico connessi all'applicazione del Regola
mento, consiglierebbe un rinvio della di
scussione, dando vita, nel contempo, ad 
una Sottocommissione che possa realizzare 
informalmente tutte quelle audizioni, a li
vello di rappresentanti dei trasportatori, de
gli imprenditori e dei distributori, necessarie 
ed utili per acquisire queste conoscenze, e 
impegnando contemporaneamente il Gover
no a svolgere quei contatti atti a metterci 
in grado, in tempi sufficientemente brevi, 
di deliberare con maggiore cognizione di 
causa. 

P O L L A S T R E L L I . A nome del 
Gruppo comunista ci associamo a quanto ha 
testé detto il relatore circa la necessità di 
un rinvio allo scopo di acquisire, attraverso 
queste audizioni informali, maggiori cono
scenze soprattutto da parte delle organizza
zioni sindacali dei trasportatori e delle in
dustrie che sono interessate alla costruzio
ne e poi al commercio dei cronotachigrafi. 
Durante i lavori della Sottocommissione, il 
Governo potrebbe accertare la possibilità di 
ottenere dalla CEE una ulteriore proroga dei 
termini per l'installazione dei cronotachigra

fi, proroga che si rende necessaria sia per 
le implicazioni che comporta il dirottamen
to di onerosi investimenti in questo settore, 
sia per le conseguenze che comporta l'appli
cazione della legge n. 313, che impone il rin
novo del parco macchine entro breve tem
po, per cui gli attuali produttori di nuovi 
veicoli debbono già munire i nuovi auto
mezzi dei cronotachigrafi. 

F O N T A N A , sottosegretario di Stato 
per i trasporti. Ci associamo alla richiesta 
di rinvio. 

E R M I N E R O , sottosegretario di Stato 
per Vindustrìa, il commercio e l'artigianato. 
Siamo favorevoli al rinvio. 

P R E S I D E N T E . Poiché non si fan
no osservazioni, la discussione del disegno 
di legge è rinviata ad altra seduta. 

In adesione all'invito del relatore, propon
go che la Sottocommissione di studio sia 
composta da due rappresentanti per ogni 
Gruppo, uno per ciascuna Commissione. 

Poiché non si fanno osservazioni, resta co
sì stabilito. 

Mi auguro che la Sottocommissione esple
ti i propri lavori in poco tempo, al mas
simo entro due settimane. Naturalmente le 
audizioni sono informali ed hanno le fina
lità che sono state ricordate. 

Prego il senatore Carboni, che invito a 
presiedere questa Sottocommissione, di pro
cedere alla sua convocazione nel corso di 
questa settimana onde i lavori possano es
sere completati entro la prossima settima
na. In questo modo le due Commissioni po
tranno riunirsi fra quindici giorni. 

La seduta termina alle ore 13,35. 

SERVIZIO DELLE COMMISSIONI PARLAMENTARI 
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DOTT GIULIO GRAZIANI 


